

Fernando González rend hommage à José Martí en Chine



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Fernando González, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a déposé une gerbe devant le buste de José Martí, notre Héros National, sur le Parc de l'Amitié à Beijing, la capitale chinoise.

A cette occasion, Fernando González, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis au terme d'un procès inique à Miami, a mis en exergue l'actualité de la pensée de José Martí qu'il a qualifié de point de repère pour ceux qui luttent dans le monde pour la justice sociale.

Des fonctionnaires du ministère chinois des Affaires étrangères, des diplomates en poste à Beijing et des amis de Cuba en Chine ont assisté à la cérémonie qui a voulu marquer aussi le 66e anniversaire des attaques des casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo.

Comme vous le savez certainement, Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine a qualifié José Martí d'auteur intellectuel de l'action qui a donné, en 1953, le coup d'envoi des luttes révolutionnaires contre la dictature de Batista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196806-fernando-gonzalez-rend-hommage-a-jose-marti-en-chine>



Radio Habana Cuba